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【第１回運営委員会 報告】 

開催日時・場所： ５月２4日（金）午後 4時より ・図書室にて 

出 席 者：校長先生、副校長先生、高橋先生、役員、学級委員、広報委員 

役員選考委員 

                        合計 32名 

                                                  委任状 4枚 

１） 会長挨拶  

みなさんこんにちは。今日は暑い中大切な時間を使って出席して頂きありがとうござい

ます。また、本年度役員を引き受けて下さった皆さんにお礼を申し上げたいと思います。 

先日、総会も無事に終わり、いよいよ本格的にスタートします。新しいメンバーと出会え

た事、このメンバーと活動が出来るという事を大切にして、１年後に笑顔で終われることを

イメージしながら楽しく頑張っていきたいと思います。皆さんどうぞよろしくお願いいたしま

す。 

 

２） 校長先生挨拶  

こんにちは。平素より本校の教育活動にご理解とご協力を賜りありがとうございます。私

からは３点ほど、お話させて頂きます。 

１つ目は、子供たちの学校での様子です。集団生活ですので、全くトラブルがないわけ

ではありませんが、教員が一つ一つ丁寧に対応しておりますので、今の段階では何か大

きな事が起こったとか、落ち着かないといったことはありません。非常に落ち着いている良

い学校という印象です。 

２つ目は、市が行っている学力調査の結果についてです。１年生と３年生が行いました

が、１年生は小学校の内容で３年生は中学２年までの内容で、いずれも数学と国語で実施

しています。 

本校の３年生は全国の平均値と比べると全国より上ですが、１年生は教科の観点によ

っては全国より下のものがあります。南中学校に入って学習をして、今後どうなっていくの

か期待したいと思います。３年生は全国比で上回っているということに甘んずることなく引

き続き学習に励んで欲しいと思います。 

３つ目は、運動会への取り組みです。子供たちは一生懸命練習に取り組んでいます。 
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教員の指示に素直に従っています。加えて、指示された事をやっているだけではなく実行

委員会の子供たちが中心になって確認をしながら考えて行動しています。ラジオ体操も行

進もまだ完璧ではありませんが非常にいい出来だと思っています。 

８時４０分から始まる入場行進からぜひ見て頂けたらと思っています。 

今後のＰＴＡ活動、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 副校長先生挨拶 

いろいろな活動があると思うのですが出来るところでご協力をお願いできたらと思ってい

ます。1年間やっていて大変だったと思う気持ちだけではなくて、やって良かったなという気

持ちが持てるような活動ができたらと思っています。学校としても配慮していきたいと思っ

ています。 ＰＴＡで学校に来た時に子供の様子や学校の様子を知るという事はすごく大事

なことです。中高になってくると、子供が見えにくくなる部分がありますから、学校に用事で

来たような時に先生に子供の様子を聞いたりして頂けたらと思います。 

運動会が来週の土曜日にあります。多くの方に色々とお手伝いをお願いすることになり

ます。私たちも一生懸命やっておりますので、ぜひご協力よろしくお願いします。 

 

高橋先生挨拶 

     今度、運動会があります。受付、駐輪場関係のお手伝いをして頂けるＰＴＡさんには本

当にありがたいなと思っています。今年、力を入れてみたところは、ラジオ体操と入場行進

です。演技的な要素と思って見て頂きたいと思います。気持ちを込めて細かいところにこだ

わりながらやっているので見に来て頂きたいなと思っています。 

     毎年、都で体力調査というものをやっています。東久留米の中学生は都や全国と比べ

て若干平均を下回るところは柔軟性と投力です。種目でいうと長座体前屈とハンドボール

投げになります。体育の授業とか体育的行事、部活動等で不十分なところは少し高められ

るような活動をしていきたいと思います。 

    イオンも出来まして、生活環境も変わってきているようなところがありますが、何かお気づ

きのことがあったら学校にいつでもお知らせ下さい。 

 

３） ＰＴＡ活動の諸注意 

活動時の諸注意事項の確認 

≪ＰＴＡ室利用についてのお願いごと≫ 

・ＰＴＡ活動でご利用の際は必要ありませんが、部活動でＰＴＡ室を使用される場合は事前

に会長の市瀬までお知らせ下さい。また、ＰＴＡ室の黒板にも予定としてご記入下さい。ご

利用の際は、備品のご利用はご遠慮いただき持ち込みのゴミは必ずお持ち帰り下さい。 
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４） 自己紹介 

各委員の自己紹介 

 

５） 議題  

①運動会ＰＴＡ種目について 

（a）学校側からの許可は頂いています。今年もＰＴＡ種目を行います。    →承認 

（b）種目について   

玉入れと大玉の意見が出ましたので挙手で決めます。 

玉入れ・・・１８名、大玉・・・８名で、玉入れに決まりました。 

     参加者の募り方の方法、事前にお手紙でお知らせします。 

     運動会での保護者の座席の取り方のマナーもお手紙に載せます。 

②運営委員会の傍聴について 

傍聴を認めます。    →承認 

③ＰＴＡ全体活動について   

（a） １１月２８日（木）の午後に予定しています。今年もＰＴＡ全体活動をやります。 

              →承認 

（b） 内容について 

第２回の運営委員会までに案を考えてきて下さい。  

 

６） 報告事項  

①各委員活動報告 

学年委員会     １年    ４月２４日     役員引き継ぎ 

                      ６月１９日     第１回学年委員会 

２年  ６月１３日     顔合わせ 

３年    ５月２７日    第１回学年委員会 

広報委員会           ４月２８日     第１回打ち合わせ 

  ５月１０日      教職員，ＰＴＡ役員の写真撮影 

５月２５日      第２回打ち合わせ 

    ５月２９日   運動会立ち位置確認 

 ６月 １日   運動会写真撮影及び作業 

役員選考委員会 ４月２３日   顔合わせと引き継ぎ 

           ７月１１日      第１回委員会予定 
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②年間行事予定 

＜学校行事＞      年間予定表を参照  

 

＜青少協行事＞   ７月１５日（月）   みなみちゃんまつり         

               今年も色々な催し物や南中の部活動のコーナーを計画してい

ます。これからボランティアを募ったりお便りを出したりしてい

きます。 

               １２月 １日（日）   体験学習『もちつき体験とあそび』 

南中にて 

③渉外報告 

＜青少協＞ ５月１８日（土）     総会 

               先生の入れ替わり、青少協の役員の入れ替わりが多く、参加

者が多かったです。 

 ＜ＰＴＡ連合会＞ ５月１４日（火）     新旧会長会 

                 ５月２３日（木）    総会 

                 今までは参加校が８校でしたが本年度は６校に減ってしまい、

今後の活動について検討しなければいけない状況です。 

  ＜愛のひと声運動＞  ５月１３日（月）     実施委員会 

                 ５月２７日（月）     単位実行委員長会 

今年は輪番で南中が担当校になっています。今後パトロール

の協力をお願いするお手紙を出しますのでご協力をお願いし

ます。今年度は３年に 1度の標語募集の年に当たっています

ので、募集の紙が配られましたらお子さんに声をかけたりなど

よろしくお願いします。 

 

７）  その他 

①ＰＴＡ会費の集金について  

  ６月７日（金）が集金日になります。本年度も学級委員さんにお手伝いをお願いします。  

前日の６月６日（木）に連絡網を流します。 

会費は１世帯１５００円、兄弟がいる場合は下の学年での徴収になります。 

②リサイクルについて（制服、体育着、体育館履きなど） 

PTA室の洋服ダンスに入っているので持ち帰る場合には、タンスに下げてあるノートに記

入して下さい。また、寄付していただける方は袋に名前を書いて、ＰＴＡ室のテーブルに置

いて下さい。昨年度は８８着ほど寄付がありました。 
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③ベルマークについて 

ウォ―タークーラー（冷水器）の購入を目的としていますが、なかなか購入できないのが現

状です。今後も呼びかけをしてベルマーク、カートリッジ等の収集をしていきます。現金を

半額分加算して購入することも出来るので、次の運営委員会で議題として考えていただき

たいと思います。 

 

④今年度運営委員会の日程について  場所：図書室（２階） 

運営委員会 日  程 開始時間 

第２回 ７月 ４日（木） 午後 ４:：００～ 

第３回 ９月２６日（木） 午後 ４：００～ 

第４回 １１月 ７日（木） 午後 ４：００～ 

第５回 １月２４日（金） 午後 ４：００～ 

第６回 ２月２７日（木） 午後 ４：００～ 

 

⑤活動費の配布について 

第２回運営委員会終了後、活動費を配布します。代表者の方は印鑑を持参して下さい。 

⑥ホームページについて 

  インターネットのホームページを更新しました。ＰＣとスマートフォンで見られるものを分けて

作っていきます。運動会などのいろいろな連絡ごともホームページを見ていただきたいと思い

ます。（副校長先生より） 

 

◆何かご意見やご質問のある方は、ＰＴＡ室前にあるＰＴＡポストまでお寄せ下さい。 

 

 

以上 


